

# Kerwe 2014

## Rückblick Martini-Kerwe

Am 9.11. war es wieder soweit. Der Trödelmarkt in der Sport- und Kulturhalle in Ubstadt wurde eröffnet. Es wurde alles gehandelt was man so auf dem Speicher fand. Aber auch für die Kleinen stand hier und da noch etwas zum Abstauben parat, sei es ein Obstgartenspiel, Bücher vom Struwwelpeter oder elektrische Eisenbahnen. Es war ein herrliches Treiben, wenngleich dieses Jahr nicht so viele Aussteller den Weg nach Ubstadt gefunden haben. Dennoch war die Auswahl an Antiquitäten groß und natürlich durfte auch eine Stärkung nicht fehlen.

Neben dem obligatorischen Kaffee und Kuchen wurden den Besuchern zur Mittagszeit leckere Schnitzel mit Kartoffelsalat oder eine heiße Wurst angeboten. So war für jeden etwas dabei, ob groß oder klein. Ein großes Lob an dieser Stelle an den Koch, dessen Schnitzel und die Wurst bei den Besuchern gut ankamen, wie wir aus den Gesprächen heraushören konnten. Einer wollte sogar die Gewürzmischung erfragen, doch da blieben wir eisern und behüteten unser leckeres Geheimnis. Der Rot-Weiß-Ubstadt bedankt sich außerdem noch bei allen fleißigen Helfern, die durch ihren unermüdlichen Einsatz dieses Fest erst ermöglicht haben. Bedanken möchten wir uns auch bei allen, die uns mit einer oder gar zwei, drei, vier Kuchenspenden unterstützt haben. Ebenso ein großes &ldquo;Danke&ldquo; an alle Besucher, die den Weg zu uns gefunden haben, und noch etwas Kuchen für den eigenen Nachmittagskaffee mitgenommen haben.